Studio

28 m?
Réf. 80
300 000 €

Paris 10Eme
Appartement a vendre (75010)
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Ezra home vous propose un studio de 28 m2 au 5eme étage avec
ascenseur, dans un immeuble des années 70 sécurisé par digicode et
gardien. Il se compose d'une entré, d'un séjour avec une cuisine
semi-équipé refaite a neuf, d'une salle de bains avec baignoire et d'un
wc. Ce studio offre des prestations de qualité, avec chauffage collectif,
volets électriques et des placards de rangement réalisés sur mesure.

Lumineux / proximité des transports // ideal pied a terre

Ezra home offers you a 28 m2 studio on the 5th floor with elevator, in a 1970s
building secured by digital code and caretaker. It consists of an entrance hall, a
living room with a semi-equipped kitchen refurbished, a bathroom with bathtub and
a separate toilet. This studio offers quality services, with collective heating, electric
shutters and custom-made storage cupboards. Bright / close to transport // ideal

pied a terre a 3 m2 balcony completes this property

EZRA HOME
56 rue de Londres - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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